

especial Londres

10
Nov



Especial Circuito Nocturno en la ciudad del Támesis 6 días



EMBÁRCATE

CONVIGO

¡Tu Crucero diferente!
www.embarcateconvigo.es



T. 986 409 960

Club Clientes
VIAXES LOA

Los viajes más completos

ESPECIAL LONDRES

Fechas: 10-15 NOVIEMBRE – 6 DIAS 5 NOCHES





Día 10 de Noviembre : Vigo – Londres

- 13.50 hrs Salida de Vigo-Londres
- 15.05 hrs Llegada a Londres y recogida de equipajes.
- hrs Traslado al hotel
- hrs Tiempo libre para acondicionarse.
- hrs. Salida del hotel para realizar "Tour Iluminaciones".
Durante dos horas y media, y de camino al Restaurante, se ofrecerá una visita de la ciudad iluminada incluida la subida al LONDON EYE (Ojo de Londres) donde podremos admirar La Ciudad desde lo alto. Empezando desde el West End, donde estaremos ubicados, hasta llegar a la City, parte originaria de la Ciudad de Londres, pasando por la Catedral de St. Paul, la Torre de Londres y el Banco de Inglaterra.
- 20.30 hrs **Cena en el Restaurante – Pub Dickens Inn.**
Taberna inglesa en los muelles de Santa Catalina, originarios muelles portuarios de la ciudad de Londres. El Pub es un espléndida muestra de taberna de mediados del Siglo pasado toda de Madera.
- 22.30 hrs.
A
- 23.00 hrs Regreso al hotel y alojamiento.



Día 11 de Noviembre: Londres – Gran Tour de Londres

07.30 hrs

A

09.00 hrs

Desayuno en el Hotel.

09.00 hrs.

Salida del hotel para disfrutar del **Gran Tour de Londres en Privado**.

Panorámica de la ciudad, crucero por el Támesis y almuerzo. Visita de la Catedral de San Pablo y de la Torre de Londres.

Empezamos la mañana con un paseo panorámico que ofrece una amplia visión de la gran urbe moderna: West End o parte occidental de la ciudad, con sus distritos comerciales, sus bellas plazas, sus amplios parques y el antiquísimo barrio de Westminster. Se pasa por el puente de Westminster donde podrán admirar el nuevo símbolo de Londres: London Eye, la noria más alta del mundo. El itinerario incluye Oxford Street, Grosvenor Square, Bond Street, Mayfair, Piccadilly Circus, Regent Street, Hyde Park, Kensington, Knightsbridge, la Plaza del Parlamento -donde se encuentra el Big Ben-, Whitehall, la Abadía de Westminster y la Plaza de Trafalgar. Se llega al Palacio de Buckingham, donde se celebra el relevo de la Guardia (días alternos en invierno).

13.00 hrs

Almuerzo.

Por la tarde el tour nos conduce hacia el Londres antiguo o la histórica "City", fundada por los romanos; Fleet Street (antigua calle del mundo de la prensa), Banco de Inglaterra, el Tribunal Supremo de Justicia. Visita de la catedral de San Pablo, obra maestra del arquitecto Wren y visita también de la Torre de Londres, inmensa y antigua fortaleza, residencia real y prisión de estado, donde se exhiben las joyas de la Corona.

La visita de la catedral de San Pablo se vera por la mañana o por la tarde en función de los posible cierres de la catedral por servicios religiosos.

hrs

Cena en el hotel y Alojamiento



Día 12 de noviembre : Londres – Museo Británico, Camden Town, Tour por los Pubs más históricos.

08.00 hrs

A

09.45 hrs Desayuno Inglés en el Hotel.

09.45 hrs Salida a pie del hotel para visitar el Museo Británico con guía.

El Museo Británico de Londres es el mayor museo del Reino Unido, y uno de los mayores y más famosos museos de antigüedades de todo el mundo. Desde su apertura, el 15 de enero de 1759, solamente cerró sus puertas por motivo de las dos guerras mundiales, y ha pasado de tener 5000 visitantes al año, a más de 5 millones, convirtiéndose en uno de los museos más visitados del mundo.

Es uno de los museos más antiguos del mundo y contiene más de siete millones de objetos de todos los continentes, muchos de los cuales se encuentran almacenados para su estudio y restauración, o simplemente guardados por falta de espacio. También cuenta, entre otras cosas, con la mayor sala de lectura de la Biblioteca Británica, biblioteca que aunque ahora tiene sede propia, hasta el año 1973 también formaba parte del museo, al igual que el Museo de Historia Natural de Londres, que cambió a sede propia en el año 1963

Contiene una de las colecciones más importantes del mundo. Su sección de Egipto Antiguo es la más importante del planeta después de la del Museo Egipcio de El Cairo, y la entrada al museo y a muchos de los servicios que ofrece, como el de su sala de lectura, es libre y gratuita, a excepción de algunas exposiciones temporales.

hrs Salida hacia el restaurante

hrs **Almuerzo**

Después del almuerzo haremos un Tour por el Soho, Leicester y Covent Garden.

Iniciaremos el tour hacia la céntrica Piccadilly Circus, junto al teatro Criterion. Tras conocer algunas curiosidades sobre sus famosos carteles publicitarios nos dirigiremos a Carnaby Street, una de las calles más conocidas del distrito del Soho.

Durante el paseo por Carnaby repasaremos cómo era esta zona en los años 60 del siglo XX. En esa época se popularizaron estas calles entre los seguidores del estilo mod, así como entre los fans de grupos británicos como The Beatles. Mientras recorremos el Soho debemos estar atentos a las paredes de algunos edificios, ya que en ellas podemos observar algunas narices. ¿A qué se deben estas figuras? Lo desvelaremos en nuestra visita.

Continuaremos el tour en el barrio de Chinatown, donde cambiaremos el más puro “estilo british” por calles repletas de tiendas, restaurantes y edificios de inspiración oriental. Nuestra siguiente parada tendrá lugar en Leicester Square. Desde esta plaza donde se encuentra la estatua de William Shakespeare caminaremos hasta Covent Garden, una de las áreas con más atractivos culturales de Londres.

Junto a la iglesia de San Pablo, que no debemos no confundir con la catedral de San Pablo, encontraremos el famoso mercado de Covent Garden. Dentro de este se encuentra el Apple Market. Recorriendo sus puestos comprobaremos que, a pesar de su nombre, no sólo se venden manzanas. En nuestro tour por el barrio también nos fijaremos en la arquitectura exterior de otros icónicos edificios de Covent Garden, como el Museo del Transporte o el Royal Opera House.

Finalizaremos la ruta visitando los grandes almacenes harrods.
Regreso al hotel.



Día 13 de Noviembre: Londres- Castillo de Winsor y cena con música en un crucero por el Támesis.

Visitaremos el Castillo de Windsor, residencia oficial durante los fines de semana de la Reina.

08.00 hrs

A

09.00 hrs Desayuno en el Hotel.

09.00 hrs Salida del hotel para la excursión.

RUNNYMEDE

Llegamos a la histórica ciudad de Windsor pasando por el valle del Támesis y Runnymede donde se encuentran los monumentos de la Carta Magna y del Presidente Kennedy.

WINDSOR

Desde el Castillo de Windsor, el más grande del país y el castillo habitado más antiguo del mundo, se puede ver el famoso colegio de Eton, fundado por Enrique VI en 1440 para niños pobres y hoy uno de los más exclusivos y tradicionales del país, donde han estudiado los Primer Ministros Británicos y los príncipes Guillermo y Harry, hijos del Príncipe Carlos y la princesa Diana. La imponente y señorial mole del Castillo de Windsor, comenzado por Guillermo el Conquistador en el siglo XI, ofrece una estampa inolvidable. Es residencia de la corona inglesa desde hace varios siglos y está estrechamente ligado a la historia del país.

Se visitan la capilla real de San Jorge (excepto domingos y ceremonias especiales), ejemplo de estilo gótico perpendicular, sede de la Orden de la Liga o Jarretera y Mausoleo de los Reyes, y los aposentos reales, espléndidamente restaurados tras el incendio de 1992. Si éstos estuvieran cerrados debido a circunstancias excepcionales, se puede visitar opcionalmente la casa de las muñecas, exquisita maqueta de miniaturas regalada a María de Teck (abuela de la reina actual) en 1923. Alrededor de las 17.15 hrs.emprenderemos nuestro regreso a Londres terminando en las zonas de Bayswater, Marble Arch y Russell Square.

Almorzaremos en un bello restaurante sobre un Puente sobre el Rio Tamesis, como su nombre indica, "House on the Bridge". El restaurante posee unas excelentes vistas del Castillo de Windsor y de la Ciudad Medieval. www.house-on-the-bridge.co.uk



Regreso al hotel para llegar sobre las 17.00

Hrs Salida del hotel para participar en un Crucero con cena y música en directo por el Támesis.

Admirar la iluminación de Londres mientras se disfruta de una cena de lujo a bordo de un barco panorámico es una experiencia que marca la diferencia entre un viaje común y una escapada perfecta.

Itinerario

¡Bienvenidos a bordo! Os llevaremos a recorrer el río Támesis desde Westminster hasta Greenwich pasando por lugares tan emblemáticos de la capital británica como el London Eye, el Puente del Milenio, la Catedral de San Pablo, Tower Bridge o Canary Wharf.

Mientras disfrutáis de unas vistas increíbles del Londres iluminado, **comenzaremos a servir el menú de 4 platos y una copa de vino.** Para que la velada sea perfecta, también acompañaremos la cena con música en directo.

Durante la segunda parte del crucero por el Támesis, una vez terminada la cena, cambiaremos el tipo de música y el barco se convertirá en una fiesta... ¿Nos concedéis un baile?

Estaremos de regreso en el punto de salida después de tres horas de travesía.

Menú

El menú a bordo del crucero consta de 4 platos y va acompañado de agua y una copa de vino.

Mouse de salmón ahumado con salsa de mostaza y eneldo, langostinos y ensalada verde.

Sopa de tomate, pimiento asado y albahaca.

Pechuga de pollo envuelta en jamón serrano. Se sirve con patatas, champiñones y salsa de vino tinto.

Tarta de dos chocolates con salsa de frambuesa.

Café o té.

Existe la opción de pedir un menú vegetariano, en el que se sustituye el mouse de salmón por una ensalada de queso feta, y la pechuga de pollo por una lasaña vegetal.

Regreso al hotel y alojamiento



Día 14 de noviembre : Londres

08.00 hrs

A

10.00 hrs Desayuno en el Hotel.
Día libre para disfrutar de Londres y comprar.
Almuerzo
Cena incluida
alojamiento

Día 15 de noviembre : Londres - Vigo

08.00 hrs Desayuno en el Hotel.
hrs Traslado al aeropuerto
hrs Llegada y facturación
10.45 hrs Salida del vuelo Londres-Vigo
14,00 hrs Llegada a Vigo

Precio por persona: 1750 Euros

Suplemento individual 345 euros

NOTA: Tarifa de avión con Ryanair y hotel de pago a la confirmación de la reserva. Cobro de 1500 x persona

Este precio Incluye:

- Avión directo Vigo-Londres-Vigo.
- Hotel Royal National
- Traslados de aeropuerto-hotel-aeropuerto
- Asistencia de personal de la agencia en todo itinerario.
- Visitas que se indican con guía en Español y entradas
- Almuerzos y cenas con con agua
- Cena especial en un crucero por el Támesis
- Seguro turístico y cancelación con causa justificada

El hotel Royal National (3 Estrellas)
C/Russell Square
London wc1n 1db
Tel: 00-44-2078378844

Esta situado detrás del Museo Británico, se encuentra en pleno centro de la ciudad.